
VERBALE DELLA RIUNIONE N4 

Il giorno 30 del mese di maggio anno duemilatredici (2013) alle ore 18.15 nell’aula del Laboratorio di 

Informatica della Scuola Primaria di Via Diaz, sotto la presidenza del Sig. Paolo Venturini, presidente del 

Consiglio d’Istituto, si è riunito il Consiglio d’Istituto per procedere alla discussione del presente ordine del 

giorno: 

1. Approvazione verbale precedente seduta; 

2. Variazione programma annuale 2013; 

3. Conto consuntivo 4/12 anno 2012; 

4. Contratto integrativo di istituto (ripartizione fondi); 

5. Calendario scolastico e organizzazione oraria mese di settembre 2013; 

6. Riorganizzazione oraria Scuola Infanzia Munari mese di giugno 2013; 

7. Gestione fondi provenienti dalla Marcia dei Sempreverdi; 

8. Criterio di utilizzo contributo messo a disposizione dall’Università della terza età per la Scuola 

Media L. da Vinci; 

9. Iniziative fine anno scolastico; 

10. Acquisti vari (LIM – Diari scolastici – foto (informazione); 

11. Concessione uso locali scolastici; 

12. Varie ed eventuali;  

 

Sono presenti i componenti del Consiglio di Istituto 

  Presenti Assenti 

1. Ceriani Ambrogina x  

2. Venturini Paolo X  

3. Citti Sylvie X  

4. Preatoni Roberto X esce alle 21.05  

5. Saccardo Barbara X  

6. Borghi Simona X  

7. Albani Antonella X  

8. Boniardi Mirko X  

9. Bulla Angela X esce alle 21.11  

10. Biondo Salvatore X esce alle 19.05  

11. Donato Elena X  

12. Mellini Paola X  

13. Colonello Lia X  

14. De rivo Sara X  

15. Mutarelli Mara X  

16. Ferrari Silvia X  

17. Ricco Eva  X 

18. Affuso Rita X esce alle 21.09  

19. Maggiano Maria Gaetana x  

Prima di iniziare la discussione il Presidente chiede all’assemblea chi si propone come Segretario della 

seduta, la signora Saccardo Barbara si propone come verbalizzante. 

 



1. Approvazione verbale precedente seduta 

Viene messo  ai voti per l’approvazione il verbale della seduta precedente. 

Votanti: 18    Favorevoli: 16   Astenuti: 2 

Viene approvato a maggioranza il verbale della seduta precedente. 

2. Variazione programma annuale 2013 

La Dirigente introduce che ci sono delle variazioni sul programma annuale 2013. 

Successivamente  la sig.ra Affuso Rita, D.S.G.A.  prende la parola e  comunica  che dopo l’approvazione del 

programma annuale sono entrate ulteriori € 22.769,31 di cui €  11.072,,04  finalizzati ed € 11.697,29 da 

deliberare, per uscite relative a  progetti, spese di investimento (LIM), corsi d’aggiornamento per un totale 

pari alle entrate sopra indicate. 

Le variazioni proposte vengono approvate all’unanimità.   (Delibera n°8) 

3. Conto consuntivo 4/12 anno 2012 

Il conto consuntivo 4/12 anno 2012  approvato dai revisori, non essendoci altri argomenti da chiarire. 

 Il Consiglio approva all’unanimità .  (Delibera n°9) 

4. Contratto integrativo di istituto (ripartizione fondi) 

Il contratto integrativo di Istituto è stato già approvato dai revisori pertanto non è più un argomento da 

deliberare. 

5. Calendario scolastico e organizzazione oraria mese di settembre 2013  

Il Consiglio di Istituto visto il calendario regionale, si legge la proposta del Collegio Docenti  nella quale sono 

indicate 3 giorni di chiusura e si legge: 

23/24 Aprile 2013 - 2 Maggio 2013 

La sig.ra Albani propone di sopprimere l’ interfestivo del  23 – 24 Aprile deciso dal Collegio Docenti, viene 

messo  ai voti e passa la decisione del Collegio Docenti con: 

votanti: 18  favorevoli: 11  contrari: 5  astenuti: 2 

Viene approvato a maggioranza.(Delibera n° 10) 

La preside Ceriani comunica inoltre il totale dei giorni di lezione che sono 202, pertanto fa presente che ci 

sarà un adattamento nel POF riguardante le giornate di manifestazioni scolastiche che saranno ore 

integrative di attività con la presenza obbligatoria di tutto il corpo docenti, per non incorrere nell’eventuale 

chiusura per le Elezioni Europee che, potrebbero diminuirei giorni effettivi di lezione nelle scuole dove 

saranno ubicati i seggi elettorali. 

Si legge la proposta dell’ insegnante De Rinaldis che  propone che l’inizio delle lezioni per i bambini di classe 

prima della scuola primaria “M.Polo” sia il giorno 13 settembre 2013. 



Messo  ai voti viene cosi deciso: 

votanti: 17  favorevoli: 3   contrari: 10   astenuti: 4 

Non passa la richiesta dell’insegnante De Rinaldis ma viene deciso di iniziare il 12 settembre 2013 come da 

calendario. 

La sig.ra Ceriani propone una modifica sull’orario di inizio per le classi prime delle scuole primarie, iniziare 

alle 10:30 anziché alle 10:00 per il giorno 12 settembre 2013, viene messo hai voti: 

votanti: 17  favorevoli: 13 contrari: 0  astenuti: 4  

Viene approvato a maggioranza.  

Viene presentata la proposta dell’insegnante Fretto che nel Collegio Docenti, chiedeva che l’uscita dei 

bambini di classe prima della scuola primaria “Rosmini” per i giorni dal 16 al 18 settembre 2013 sia 

anticipata alle ore 12:40, anziché 13.10, viene messa hai voti: 

votanti :17  favorevoli: 14  contrari: 0  astenuti: 3( delibera n° 10) 

viene approvata a maggioranza.  

La sig.ra Albani propone che le classi prime della scuola primaria “M.Polo” inizi l’orario normale dal giorno 

16 settembre 2013 anziché il giorno 19 settembre 2013,viene messo hai voti: 

votanti:17  favorevoli:6  contrari:8  astenuti:3 

La proposta viene rigettata. 

6.  Riorganizzazione oraria Scuola Infanzia Munari mese di giugno 2013 

La scuola dell’infanzia chiede di mantenere la riduzione per il mese di Giugno nelle ultime due settimane. 

Sulla base di una collaudata e positiva esperienza attuata negli anni scorsi (tale organizzazione è in atto dal 

2005). 

Viene modificata la terminologia della richiesta “funzionamento ridotto del numero delle sezioni, con gli 

alunni che desiderano proseguire le lezioni fino al 28/06/2013.” 

Il Consiglio di Istituto avvalla tale richiesta e si procede alla votazione: 

votanti: 17  favorevoli: 16  astenuti: 1( delibera n° 11) 

Viene approvato a maggioranza.  

La scuola dell’Infanzia Munari chiede anche  la chiusura della Scuola  alle ore 14.00 anziché alle 15.45 del 

giorno 28 giugno 2013, per poter partecipare al Collegio Docenti unitario. 

Il Consiglio di Istituto avvalla tale richiesta e si procede alla votazione: 

votanti: 17  favorevoli: 17 

Viene approvato a maggioranza. 



7. Gestione fondi provenienti dalla Marcia dei Sempreverdi 

Per la ripartizione dei fondi provenienti dalla Marcia dei Sempreverdi ci sono tre proposte: 

- Utile della manifestazione venga diviso nel seguente modo: 10% versato in bilancio per le spese di 

segreteria; la differenza versata in bilancio divisa in base al numero dei biglietti venduti nei singoli 

plessi. 

- Versati e vincolati all’istituto senza specifica ripartizione 

- Ripartito in parti uguali tra i vari plessi 

Votanti: 17 

Passa la prima proposta con 13 voti favorevoli. ( delibera n° 12) 

8. Criterio utilizzo contributo messo a disposizione dall’Università della terza età per la Scuola  

Secondaria di 1° grado  “  L. da Vinci” 

L’Università della terza età dona € 1.000,00 per la Scuola  Secondaria  di 1° grado   L. da Vinci ,  vincolati a 

borse di studio  per gli  studenti della Leonardo da Vinci . Si procede alla votazione inerente l’accettazione   

della donazione alla scuola L. da Vinci. 

L’assemblea approva all’unanimità. ( delibera n° 13) 

 

9. Iniziative fine anno scolastico 

La Scuola L. da Vinci effettua la festa di fine anno il 07 Giugno dalle ore 17.00 alle 20.00. 

Gli altri componenti dell’Istituto hanno già effettuato le feste di fine anno. 

10. Acquisti vari 

Viene proposto l’acquisto dei diari scolastici, per l’intero l’Istituto Rosmini, le proposte sono le seguenti: 

la professoressa Colonello propone di mantenere l’obbligatorietà per la Scuola L. da Vinci: 

votanti:16 favorevoli: 15 astenuti: 1 

Viene approvato a maggioranza.  

Per la Scuola Marco Polo per le classi 3°- 4°- ,5° non si chiede l’obbligatorietà: 

votanti:16 favorevoli: 15 astenuti: 1 

Viene approvato a maggioranza. 

Per la Scuola Rosmini si chiede l’obbligatorietà per tutte le classi:  votanti. 16 favorevoli: 13   astenuti: 3 

Viene approvato a maggioranza. 

Il diario scelto è quello è quello della Cooperativa Sociale Il  Melograno per un costo di € 4,21 (comprensivo 

di IVA) 



Viene approvato all’unanimità. ( delibera n° 14) 

Per quanto riguarda l’acquisto e l’installazione delle LIM acquistate quelle della Scuola Marco Polo sono già 

funzionanti. 

Per la Scuola Rosmini sono state acquistate e verranno installate entro la fine dell’anno scolastico. 

 

11. Concessione uso locali scolastici 

L’assemblea approva all’unanimità l’uso dei locali della Scuola L.da Vinci per l’Università della terza età. ( 

delibera n° 15) 

 

12. Varie ed eventuali 

Viene letta una lettera di richiesta di materiali scolastici e vestiti, si decide di contattare l’associazione in 

modo da creare un contatto con loro e che ci espongano le loro richieste,il tutto da rimandare a settembre. 

La seduta si conclude alle ore 21.15. 

La Segretaria        IL PRESIDENTE 

Saccardo Barbara       (Paolo Venturini) 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


